



Rencontre du Patriarche Cyrille et de l'Archevêque Hiéronyme avec le Président russe, Vladimir Poutine

[gallery]

Le 24 mai 2012, dans la salle du Trône de l'église cathédrale du Christ Sauveur s'est déroulée la rencontre du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et de l'Archevêque Hiéronyme d'Athènes et de toute la Grèce avec le Président de la Fédération de Russie, V. V. Poutine.

Le chef de l'état russe s'est adressé à Sa Béatitude l'Archevêque Hiéronyme : « Je vous remercie d'avoir trouvé le temps de venir aujourd'hui, alors que nous célébrons la fête onomastique de notre Patriarche et la fête de la littérature et de la culture slaves. Cette journée permet de constater à quel point sont profondes les racines spirituelles qui nous unissent » a dit V. Poutine, exprimant sa certitude que le Primat de l'Église de Grèce se plaira en Russie.

L'archevêque Hiéronyme a remercié le Président de la Fédération de Russie. « Suivant l'usage ecclésiastique, je rends une visite irénique officielle au Patriarche de Moscou et de toute la Russie, a dit en particulier Sa Béatitude. Nous avons choisi cette journée car c'est une grande fête chrétienne, l'Ascension du Seigneur, ainsi que la mémoire des saints Cyrille et Méthode. Nous voulions célébrer ensemble la fête onomastique de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille ».

S'adressant au chef de l'état, Sa Béatitude l'Archevêque Hiéronyme a souligné l'importance des fonctions de ce dernier et la responsabilité qui lui incombe. « Nos peuples sont unis par une histoire se perdant dans la profondeur des temps », a poursuivi le Primat de l'Église de Grèce, témoignant de la nécessité d'une unité toujours plus grande. « A notre époque plus que jamais nous devons nous soutenir les uns les autres » a souligné Sa Béatitude.